



Xóchitl Gálvez regresa al Senado “para trabajar” en proyecto de reforma al PJJ

**GEORGINA SALDIERNA
Y ANDREA BECERRIL**

La ex candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, regresó ayer al Senado, donde dijo que trabajará en una propuesta de reforma al Poder Judicial que dé certeza jurídica en momentos en que México tiene una buena oportunidad de inversiones.

La senadora del PAN, quien el día 4 comunicó a la mesa directiva su reincorporación a los trabajos legislativos, arribó al inmueble poco antes de las 11 de la mañana en una camioneta gris, de la que bajó para ingresar a pie.

Aclaró que no forma parte de la

Comisión Permanente, que en el actual periodo de receso del Congreso sesiona en el Senado, pero sí va a trabajar en una propuesta de reforma al Poder Judicial, de cara a los foros en la materia que empezarán la próxima semana.

Gálvez advirtió que es necesario reflexionar sobre la propuesta de elegir por voto popular a magistrados, jueces y ministros, dado que el país se “encuentra en manos” del crimen organizado. “Si quien va a poner a los jueces en Sinaloa, en Sonora, es la delincuencia organizada, estamos en un grave problema”, puntualizó.

La ex abanderada de PAN, PRI y PRD explicó que durante su campaña propuso que los próximos

ministros de la Corte salgan de un proceso de participación ciudadana, pero con universidades y barras de abogados que propongan gente con un perfil técnico y académico, y de ahí se elija, ya que si cualquiera pueda ser juez, magistrado o ministro, pues “ya vimos lo que pasó con Lenia Batres; es una pena lo que hace en su trabajo en la Suprema Corte de Justicia”.

Manifestó tener la esperanza de que la virtual presidenta electa escuche a la oposición, al considerar que uno de los graves errores del actual Presidente fue haber gobernado sin oír a la otra parte del país que piensa distinto. “Ella en su mensaje inicial dijo que estaría dispuesta a escuchar”, subrayó.